
第14回愛媛クリニカルパス研究会
アンケート結果報告

研究会参加者 ：221名
アンケート回収 ：134名

アンケート回収率 ：61％

世話人施設 一般財団法人積善会 十全総合病院
平成29年8月26日（土）



問１ あなたの職種について
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問２ 勤務されている地域は

中予
51%
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その他
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問３ クリニカルパス研究会の内容で興味深かった発表を挙げてください（複数回答可）
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問４ 今回の講演内容について、院内の取り組みに役立つと思われますか？

普通
14%

役立つ
71%

大変役立つ
15%



問５ 今後、クリニカルパス研究会等で取り上げてほしいテーマや企画
（講演、シンポジウムなど）がありましたらご記入ください（複数回答可）
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＜その他の意見＞

・パス委員の構成と部署又は看護部の委員の役割分担 1名 ・必要度とクリニカルパス 2名
・科別のクリニカルパス運用の実際 1名 ・パスの実際 1名 ・多職種でのパス作成の方法 1名
・ケアマップの運用 1名 ・データ収集と活用 1名 ・パス分析 1名 ・パスと経営戦略 1名
・未評価を少なくするための取り組み 1名 ・看護計画との連動 1名



問６－１ 開催時期について

良かった
95%

無回答
1%

悪かった
4%

理由

・夏休みなので人が多かった1名
・夏休みはやめてほしい2名
・夏休み最後の土曜なので
（子供がいるので）1名

・どちらでもない1名



問６－２ 会の開催場所について

良かった
93%

無回答
1%悪かった

6%
理由

・車がないので1名
・中予のため少し遠かった1名
・松山がよい1名
・近くであった、他からの人には交通機関不便な
面が多いと思う1名

・遠方である1名
・駐車場が広い、無料1名
・高速の近くで良かった1名
・場所がわかりにくい1名



問６－３ 演題の発表時間

良かった
75%

無回答
4%

悪かった
21%

理由

・まずまず？1名
・早口で話すと内容がわからなくなる1名
・少し長い1名
・ポスターセッションがない分、発表時間が短く
なっている1名

・時間を早めてほしい1名
・設定時間を守ってほしい1名
・件数が多い1名
・短かった3名
・時間超過7名
・時間がおしていた、休憩時間を短くする等
工夫して終了してほしい1名

・シンポジウムの時間おし2名
・終了時間が遅いため翌日に支障を来す1名
・質疑応答時間の検討(時間延長したため)1名
・スケジュールが遅くなり終了が遅くなった1名



問６－４ 演題の発表数

良かった
82%

無回答
2%

悪かった
16%

理由

・とにかく時間が長かったのでもっと時間配分を
考えたほうがよい1名

・多い2名
・時間がおしすぎ1名
・多くて時間が超過した1名
・少し多いように感じた2名
・数が多く内容が薄かった1名
・午前からの開始はどうでしょうか1名
・時間管理をきちんとしてほしい1名
・ポスターより発表の方がよい2名
・時間がおさないように調節すべき1名
・時間が長期化した、もう少し数を減らして時間を
ゆっくりしたほうがよい1名



問７ その他のご意見・ご感想をお聞かせください

・会場が寒かった 5名
・マウスポインターがとても邪魔、誰が操作していたのか、不思議でした 1名
・発表者に「○○先生」というのに違和感があった ２名
・発表者に先生とつけるのはおかしいと思う、「～さん」でいいと思う 1名
・同じ人が何度も発表していた 1名
・同じNsが2回も3回も出ていたがいろんなＮsに経験させるほうがよいのではないか 1名
・時間がずれすぎ、休憩時間を短縮、はぶくなど対処すべきでは？バスで来ている(電車)人も多くいた 1名
・プログラムの検討要 1名
・通路にイスが必要？空席まだあった、通過しにくい状況だった 1名
・ポスターは発表の声がききとれなかったりなどあったが発表だけでよかった 1名
・終了時間は厳守してほしい 1名
・特別講演よかった 2名
・よかった 1名
・アウトカム設定が重要であることがよく理解できた、研修で勢いをもらったので病院に持ち帰りパスの改善に取り組んで
いきたいと思う、ありがとうございました、ポスターなしもありだと思う 1名

・大幅な時間のズレがなければ良かったと感じた、NsのみでなくDrにももっと参加してもらって院内のパスをよりよいもの
に改善していきたい 1名

・使用中のパスの展示があるとよかった 1名
・ポスターセッションの方が発表しやすいと考えるが実際に聞く方としては口演の方が聞きやすいので続けてほしい 1名
・ポスターはないほうがよい 2名
・特別講演のスライドの資料がほしかった 1名
・スケジュールがタイトだったと思う 1名
・遠方から参加している方に配慮して時間内に進行できるよう休憩時間の短縮や省略などしてほしかった 1名
・時間管理をしていない 1名
・シンポジウムの時間が長すぎたと多い 1名


